

Le Forum de Sao Paulo siègera au Nicaragua à partir de dimanche



Managua, 12 juillet (RHC)- Le Nicaragua s'apprête à accueillir à partir de dimanche la 23e rencontre du Forum de Sao Paulo auquel assisteront quelque 300 représentants de mouvements sociaux et de partis de gauche de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

La rencontre aura lieu à Managua, la capitale, jusqu'au 18 juillet la veille du 38e anniversaire de la Révolution Sandiniste.

Ce sera la 8e fois que ce forum se réunira en Amérique Centrale et la quatrième en territoire nicaraguayen.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/135295-le-forum-de-sao-paulo-siegera-au-nicaragua-a-partir-de-dimanche>



Radio Habana Cuba